

Die GOPA trauert um

Herrn Dr. Gerhard Korte

† 15. Dezember 2025

Dr. Gerhard Korte war eine herausragend wegweisende Persönlichkeit, langjähriger Geschäftsführer und Gesellschafter der GOPA. Er entwickelte das Unternehmen zu einem führenden Dienstleister in der Entwicklungszusammenarbeit. Sein unternehmerischer Weitblick zum Wohle des Unternehmens und sein Wissen zur internationalen Entwicklungshilfe legten den Grundstein für den Erfolg des Unternehmens. Auch nach seinem Ausscheiden aus der Geschäftsführung im Jahr 1998 blieb er dem Unternehmen eng verbunden. Der Aufsichtsrat, Geschäftsführung, Betriebsrat sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind Herrn Dr. Korte zu großem Dank verpflichtet.

Unser Mitgefühl gilt seiner Frau und seiner Familie.

Für die **GOPA**

Dr. Martin Güldner